

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer presenta un ERE para despedir a 85 trabajadores en España

La medida responde a la necesidad de adaptarse a la transformación digital, a los cambios de preferencias de los profesionales ya la irrupción de nuevas formas de trabajo y organización más flexibles.

Plantadoce  
1 nov 2021 - 09:30



Bayer se desprende de trabajadores en España. La compañía ha comunicado a los representantes de los trabajadores que iniciará un Expediente de Regulación de Empleo (ERE). Este proceso puede afectar al centro de **Sant Joan Despí y al de Madrid**.

El objetivo de este movimiento es **finalizar el contrato de 85 trabajadores en España**, según ha informado la empresa en un comunicado.

La medida responde a la necesidad de adaptarse a la transformación digital, a los cambios de preferencias de los profesionales ya la irrupción de nuevas formas de trabajo y organización más flexibles, según ha informado la empresa.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-presenta-un-ere-para-despedir-a-85-trabajadores-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## Los sindicatos rechazan el proceso de despido colectivo que se centrará en la división farmacéutica y salud del paciente

Por otro lado, los sindicatos rechazan el proceso de despido colectivo que **se centrará en la división farmacéutica y salud del paciente**. Para la Unión General de Trabajadores (UGT), el ERE es “totalmente injustificado en el contexto actual”.

El período de consultas del ERE empezará el 10 de noviembre. Bayer asegura que actuará de forma “socialmente responsable y con la mayor transparencia posible, respetando el proceso de conversaciones con los sindicatos”. Bayer es una compañía químico-farmacéutica alemana con sede en Leverkusen. La empresa cuenta con más de cien años de historia y es popularmente conocida por su producto Aspirina.

La multinacional cuenta con una división farmacéutica, una de consumer health, una de ciencia de cultivos y una de salud animal. La filial española de la multinacional farmacéutica alemana registró unas ventas de 667 millones de euros en 2020, un 0,3% menos que en 2019. La mitad, 332 millones de euros, **corresponden al área farmacéutica, un 2,4% menos que en 2019**.